

IECM procede a recuento en distritos de dos alcaldías

Morena denuncia irregularidades en actas en Cuauhtémoc y Coyoacán

**OMAR DÍAZ
Y FRIDA SÁNCHEZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el recuento de votos en distritos de las alcaldías Cuauhtémoc y Coyoacán, a petición de Morena.

De acuerdo con el conteo del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), en Coyoacán, la coalición Seguiremos Haciendo Historia, integrada por Morena, PT y PVEM, obtuvo 42% de los votos y la coalición Va por la CDMX, 48.6%. Mientras que en Cuauhtémoc, Morena logró 42% y la alianza opositora, 46%.

Al corte de las 11:23 de este 4 de junio, el Consejo General del IECM había concluido con el cómputo respectivo en 30 distritos; mientras que en el 9, 12 y 30 aún se encontraban en sesiones de recuento, dio a conocer el secretario ejecutivo del instituto capitalino, Bernardo Núñez.

Al respecto, el representante del guinda ante el IECM, Eduardo Santillán, señaló que encontraron diversas irregularidades en estos distritos, por lo que solicitaron un recuento voto por voto y “les auguramos que no van a terminar pronto los cómputos distritales”.

“Nos preocupa la existencia de diversas casillas en la alcaldía Cuauhtémoc en donde el resultado para Morena es cero, tenemos una específicamente que es una joya para el museo del fraude en México, porque ni siquiera los votos de los representantes de Morena aparecen en el acta de escrutinio y cómputo. Evidentemente ya ni hablar de los errores aritméticos”, denunció.

También dijo que les preocupan los criterios para considerar un voto nulo, y mostró por ejemplo una fotografía de una boleta en donde se observa que tachan el recuadro de Morena, PT y

PVEM, y luego en el recuadro de candidatura no registrada anotaron el nombre de Caty, en referencia a la candidata de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la demarcación, Catalina Monreal.

Por último, dejó en claro que van a defender con todos los instrumentos legales a su alcance el triunfo en Álvaro Obregón.

“Este es uno de los triunfos más significativos para nuestro movimiento en la Ciudad de México (...) ya estamos preparados para defender en los tribunales lo que hemos ganado en las urnas”.

Allistan impugnaciones

Por la tarde, el presidente de Morena en la CDMX, Sebastián Ramírez, y la secretaria general del partido, Citlalli Hernández, anunciaron que buscarán impugnar los resultados en tres alcaldías: Cuauhtémoc, Coyoacán y Cuajimalpa, toda vez que denunciaron irregularidades en algunas actas, sobre todo en la primera demarcación.

Con imágenes y documentos en mano, Sebastián Ramírez presentó evidencia de supuesta compra de votos en casillas de Cuauhtémoc, así como la entrega de dinero e incluso electrodomésticos para votar a favor de la abanderada del PAN-PRI-PRD.

Agregó que han detectado más de 15 irregularidades. ●

“

Nos preocupa la existencia de diversas casillas en Cuauhtémoc en donde el resultado para Morena es cero, (...) ni siquiera los votos de los representantes de Morena aparecen”

EDUARDO SANTILLÁN

Representante de Morena ante IECM





En la sesión del Consejo General del IECM se dieron a conocer los avances del recuento de votos en los distritos electorales.

